

*Köflach. (2 Brände auf einmal) Am Mittwoch dem 20. April, gegen 11 Uhr nachts, entstand im Heizhaus am Köflacher Bahnhof durch Funkenflug von einer Lokomotive ein Dachstuhlbrand. An der Brandstelle trafen in wenigen Minuten vier Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr Köflach mit Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Hauptmann Josef Bohmann sen. ein, welche den Brand baldigst lokalisieren konnten. Die ebenfalls erschienenen Feuerwehren von Piber und Maria Lankowitz brauchten nicht mehr in Aktion zu treten. Der Schaden beträgt zirka 1.500 S. Während der Löscharbeiten traf am Brandplatze Abschnittskommandant Baumgartner ein und gab Nachricht, dass am Schuttanlageplatz in der Nähe des Gasthauses Kolb in Pichling vermutlich durch spielende Kinder auch ein Brand entstanden sei. Ein Löschzug der Stadtfeuerwehr Köflach wurde mit dem Tankwagen sofort nach Pichling entsendet, welche den Brand in wenigen Minuten eindämmen konnten. Schaden entstand keiner, jedoch waren die Nebenobjekte sehr gefährdet. In diesem Jahr sind schon mehrere Fälle zu verzeichnen, dass Kinder mit Feuer spielten, auf Ablagerungsplätzen ein Feuerchen entstanden und dergleichen Bubenstücke mehr machten. Die Eltern solcher Kinder werden in Zukunft zur Verantwortung gezogen werden.*